



EE.UU. lanza nuevo 'spot' para instar a los migrantes irregulares a autodeportarse

Publicado: 8 may 2025 00:05 GMT



La presidenta mexicana, Claudia Sheinbaum, presentó ante el Congreso un proyecto de ley para impedir la difusión de propaganda extranjera.



El Departamento de Seguridad Nacional de EE.UU. lanzó un nuevo 'spot' para instar a los migrantes que residen irregularmente en su territorio a autodeportarse a través de la aplicación CBP Home, que es presentada en la pieza como una vía voluntaria y legal para abandonar el país sin consecuencias penales.

El material, que es protagonizado por la secretaria de Seguridad Nacional, Kristi Noem, se ha difundido a través de plataformas como YouTube y mantiene el mismo tono de otro polémico [mensaje](#) difundido en televisión abierta en abril pasado –aunque data de febrero de 2025–, donde se criminalizaba abiertamente a las personas migrantes.

"**Ahora los inmigrantes ilegales pueden autodeportarse** para evitar multas y encarcelamiento usando nuestra aplicación CBP Home. EE.UU. cumplirá con sus leyes y protegerá a sus ciudadanos", dice Noem, según [recoge](#) El Economista.

Impacto en México

A propósito de la transmisión del primer [mensaje](#) de Noem en un evento deportivo, la presidenta Claudia Sheinbaum criticó abiertamente a las televisoras y anunció cambios en la Ley de Telecomunicaciones para impedir la difusión de este tipo de contenido que, a su parecer, es discriminatorio.

[EE.UU. lanza nuevo 'spot' para instar a los migrantes irregulares a autodeportarse - RT](#)